

Einladung zur Gemeindeversammlung

bezüglich der bevorstehenden Profanierung
und Veräußerung der Filialkirche Herz-Jesu in
Breuna-Wettesingen

Am **Sonntag, 25.08.2024** findet eine Gemeindeversammlung bezüglich der bevorstehenden Profanierung und Veräußerung der Filialkirche Herz-Jesu in Breuna-Wettesingen statt. Hierzu sind alle interessierten Gemeindemitglieder herzlich eingeladen.

8:30 Uhr:

Heilige Messe

anschließend ca. 9:30 Uhr:

Gemeindeversammlung

Die Gemeindeversammlung findet in der Kirche statt (**Kirchstraße 11, Breuna-Wettesingen**).

Hier wird es auch Informationen geben zur künftigen seelsorglichen und pastoralen Situation im Gemeindegebiet Breuna.

Pfarrer Martin Fischer